



El Corpus Christi, en el Día Internacional de los museos

Con objeto de apoyar la propuesta realizada a la UNESCO para la declaración del Corpus Christi como patrimonio intangible de la Humanidad, los museos de Cuenca han elegido el Corpus como tema para conmemorar su día.

Pág. 6



Ciudadanos y Ayuntamiento, unidos por una ciudad mejor

El próximo mes de junio, el Ayuntamiento de Cuenca tiene intención de sacar a la luz pública una campaña de sensibilización ciudadana que ha elaborado con la colaboración de la UCLM en pro de la limpieza urbana.

Pág. 10



IX Feria Provincial de Cooperativas del Campo

Entre el 21 y el 23 de mayo las cooperativas del campo de nuestra provincia tienen una cita en el recinto ferial de la Hípica. Tres días en los que los mejores productos de nuestra tierra adquieren el protagonismo que merecen.

Pág. 17 - 40



Máximo Díaz-Cano, consejero de Presidencia

Máximo Díaz-Cano es, desde que José María Barreda formara el equipo de Gobierno, el consejero de Presidencia y portavoz. En esta entrevista nos habla de este nuevo reto que se le presenta al frente de este nuevo cometido.

Pág. 44

CRÓNICAS

EDITA: Cuenca Comunicaciones S.L., Ramón y Cajal, 22. 1.º 16004 Cuenca. Tlf.: 969 24 00 33. Fax: 969 23 48 52.

DIRECTOR: Manuel Noeda López

Redacción: Esther Ortiz, Luis M. Calvo Rubio, Gema Ortega Gavilán. **Colaboradores:** Alfonso Pellejero, Angel Luis Mota, Enrique Buendía, Aurora Duque, Fernando J. Cabañas, Abelardo Martínez, Pedro Lahuerta, Roberto de Saint Lagú, 'El Kike'. **Departamento comercial:** Angeles Escudero, Carmen Soria. **Administración:** Alberto Quílez, David Alvaro Fernández. **Edición, fotocomposición e impresión:** LINCE Artes Gráficas. (926 27 10 84) **Distribuye:** Districuen S. L. D.L. : C.R.-98/97.

CORREO ELECTRÓNICO: cronicas@citelan.es